



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

01 MAR. 2021 15:31:49

Entrada **95114**

PE sobre el viaje del Ministro José Luis Ábalos a Canarias y las irregularidades en los gastos

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Edmundo BAL FRANCÉS
Diputado

Fdo.: María MUÑOZ VIDAL
Diputada

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

María Muñoz Vidal y Edmundo Bal, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito **sobre el viaje del Ministro José Luis Ábalos a Canarias y las irregularidades en los gastos.**

Congreso de los Diputados, 1 de marzo de 2021

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 25 de noviembre, el Grupo Parlamentario Ciudadanos presentaba una pregunta al Gobierno con respuesta escrita sobre el viaje y la estancia en Canarias del Ministro de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana, José Luis Ábalos con motivo de la crisis migratoria que sufre el archipiélago. Sin embargo, este viaje no se convirtió en noticia por el drama que se vive en las Islas Canarias sino por la presunta utilización de dinero público durante su estancia en Canarias para fines personales.

En respuesta a esta pregunta, el Ministerio ha remitido al Congreso que los gastos de transporte, manutención y cualquier otro pagado por el departamento, desde los días 20 al 22 de noviembre de 2020, ascendieron a 4.819,74 euros en concepto de transporte, 2.155 euros en concepto de alojamiento y 175 euros en manutención.

Además, según noticias publicadas en el día de hoy por ABC, al asesor del ministro Koldo García Izaguirre, se le atribuyen pagos en metálico por valor de 1.800 euros, que no se han incluido entre los comunicados por el Ministerio y que podrían haberse empleado para pagar gastos personales con fondos públicos.

A la vista de lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Es cierto que se abonaron 1.800 euros en metálico para cubrir los costes de la estancia del Ministro, José Luis Ábalos en las Islas Canarias?, ¿Cuáles fueron los costes que se abonaron?
2. ¿El Ministerio dispone de los recibos y justificantes de los casi 9.000 euros (los 7.149 euros comunicados por el Ministerio y los 1.800 pagados en metálico) que presuntamente se gastaron entre los días 20 y 22 de noviembre?
3. En caso afirmativo, ¿por qué no los ha proporcionado a la opinión pública en aras de la transparencia?
4. ¿Se corresponde alguno de estos pagos a gastos personales?

María Muñoz Vidal
Diputada por Valencia
Grupo Parlamentario Ciudadanos

Edmundo Bal Francés
Portavoz Adjunto
Grupo Parlamentario Ciudadanos